

Miércoles 5 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=EzcsHyVlvs&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-4-5-de-diciembre>

Titulares

- *Parque Nacional del Chicamocha enciende sus luces de Navidad*
- *Medallistas de Juegos Paranales recibirán incentivos de la Gobernación*
- *Bucaramanga será sede de foro por la defensa de la niñez, este jueves*

Secretaría de Agricultura presenta en Santander Fortipanela (panela fortificada)

BUARAMANGA. Enriquecida con hierro, vitaminas, minerales y nutrientes, entre otros elementos necesarios para una buena nutrición y salud, este jueves se lanza al mercado el nuevo producto Fortipanela, iniciativa promovida por el Ministerio Agricultura y la Secretaría de Agricultura Desarrollo Rural de Santander en convenio con la Federación Nacional de Productores de Panela (Fedepanela).

El objetivo de este proyecto es contribuir al fortalecimiento nutricional de niños, adolescentes y adultos, por lo que se trabajará para posicionar a Fortipanela como producto esencial en la canasta familiar de los santandereanos, informó la Secretaría de Agricultura Departamental.

La presentación de Fortipanela será este jueves, a las 2:00 de la tarde, en el Hotel Ciudad Bonita (calle 35 # 22 - 01 de Bucaramanga).

La importancia

Esta iniciativa se concentra en atacar de manera directa la llamada 'Hambre oculta', término utilizado para referenciar la falta de micronutrientes en el organismo y que arroja un balance de 2 mil millones de personas que sufren esta deficiencia en el mundo.

Las cifras de Fedepanela indican que en Colombia 1 de cada 4 niños presenta deficiencia en hierro y vitamina A, mientras que 1 de cada 2 presenta bajos niveles de zinc.

Parque Nacional del Chicamocha enciende sus luces de Navidad

- *Más de 30 mil personas visitarán este atractivo turístico en esta temporada de Navidad y Año Nuevo*

BUCARAMANGA. A partir de esta noche, el Parque Nacional del Chicamocha enciende las luces de Navidad, que tienen su principal atractivo en una serie de reflectores que convierten en un colorido espectáculo visual el entorno montañoso que rodea este atractivo turístico que está cumpliendo 6 años de actividades

Carlos Fernando Sánchez, director de la Fundación Parque Nacional del Chicamocha, dijo que desde el 16 de este mes se inician las actividades navideñas que tendrán todos los días un atractivo especial con artistas regionales y nacionales.

El pesebre

Con el fin de incentivar el trabajo, la creatividad y las expresiones culturales de los campesinos de la zona, el Parque Nacional del Chicamocha convocó a esta comunidad para la elaboración en fique de las figuras del pesebre navideño en tamaño real, para hacer más atractiva esta tradición.

“No nos equivocamos cuando pensamos que este año podríamos hacer algo que quedara para siempre en la mente y el corazón de quienes visitan el Parque con la representación del nacimiento del Niño Dios”, dijo Carlos Fernando Sánchez.

Más de 30 mil visitantes

Los directivos del Parque han presupuestado que en esta temporada de Navidad y Año Nuevo más de 30 mil personas visitarán este escenario natural, por lo que día y noche estarán abiertos todos sus atractivos, especialmente el teleférico.

Medallistas de Juegos Paranales recibirán incentivos de la Gobernación

- *La actividad será a las 4.00 de la tarde de este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama*

BUCARAMANGA. Los deportistas del departamento que ganaron medallas en los III Juegos Paranales 2012 y sus entrenadores recibirán de manos del gobernador Richard Aguilar Villa y del director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, reconocimiento económico por sus logros.

La ceremonia se efectuará a las 4.00 de la tarde de este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, donde se entregarán 5 millones de pesos por cada medalla de oro ganada; 1.5 millones por cada presea de plata y 500 mil pesos por bronce.

La delegación santandereana a estos juegos, que se realizaron en Cúcuta, Cali y Popayán, apenas superó los 50 deportistas, y alcanzó 37 medallas de oro, 29 de plata y 31 de bronce, para un total de 97 preseas, logrando el tercer lugar en la clasificación final, solo superada por Bogotá y el Valle del Cauca.

Bucaramanga será sede de foro por la defensa de la niñez, este jueves

- *Los menores son ofrecidos a cambio de dinero, vestuario y hasta celulares.*

BUCARAMANGA. Fortalecer el compromiso ya adquirido por los diferentes estamentos del orden nacional y departamental para seguir protegiendo los derechos de los niños, niñas y adolescentes es el tema central del foro regional que se realizará a las 8:00 de la mañana de este jueves en el Hotel Dann Carlton, de Bucaramanga.

En objetivo de este encuentro es debatir y adoptar mecanismos para la prevención de la explotación sexual y comercial de niños, niñas y adolescentes de Santander.

En el foro estarán presentes empresarios del sector turístico, y los gobernadores de Norte de Santander, Boyacá y Santander para socializar y difundir las acciones adelantadas para proteger a los niños, niñas y adolescentes. También participarán autoridades de turismo departamental, funcionarios del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), directivos de ONG y la Policía Nacional.

Los interesados pueden seguir este foro en línea, a través de un link de la página web: <http://www.turismoresponsable.info/> o <https://www.facebook.com/turisreponsable>. Para inscripciones y mayor información en el teléfono: 6886875 y en el correo: fororegional.escna@gmail.com